



## ACCUSATION MALTRAITANCE DE LA PART DE L EX DE MON COMPAGNON

Par **EL61**, le **22/11/2012** à **14:55**

Bonjour,

voilà j'ai reçu le 21/11/2012 un document de l'avocat de mon compagnon qui indique que l'avocate de son ex nous envoie un courrier.

Sur ce courrier il est indiqué que j'ai battu les enfants de monsieur.

L'ex de mon compagnon a emmené les filles au médecin le 1er septembre et nous les avons ramené le 30 Aout donc jours après avoir déposé les enfants.

Le médecin n'a rien signalé de particulier sauf lésion au toucher jambe gauche et à l'autre une sensibilité au touché à la nuque. Et l'avocat annonce également que Mme a déposé plainte

Or tout ceci est faux, je n'ai jamais battu les enfants de mon compagnon bien au contraire tout se passe bien chez nous quand elle sont avec nous

Depuis septembre je n'ai personne qui est venu chez moi (gendarmes, assistante sociale) et nous voyons plus les enfants depuis le 30 aout 2012

des plaintes ont été déposées pour non représentation d'enfants

que faire ?

merci d'avance